## Visite aux sapeurs pompiers et secouristes en Espagne

le 22 aout dernier nous avons été rendre visite aux sapeurs pompiers et secouristes de CATA-LAYUD de la province de SARAGOZE en Espagne

Le centre de secours est situé à la sortie de la ville, construite il y a 10 ans.

30 bomberos assurent les gardes au centre de secours par équipe de 4 par jours

La principale activité est la lutte contre l'incendie.

Un véhicule de secours à victime qui etait en service il y a quelques années, a été désarmé. Ce service est assuré par les ambulances du district

le risques durant cette période est le feu de foret.

le nombre de départ par an est de 1200.

Leur secteur se limite à 20 km de la ville.

Le centre de secours est surveillé par une caméra car lors d'un départ, il n'y a plus de pompiers au centre.

Ci-dessous quelques photos

Merci aux personnels du centre de secours pour leur accueil et les échages de souvenirs entre collectionneurs.





































